## **CONTRAMINAS** inaugura nueva sede

Perú prevé erradicar minas antipersonal de su territorio antes de marzo de 2017 Nota de Prensa 141-10

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Néstor Popolizio, inauguró el miércoles la nueva sede del Centro Peruano de Acción contra las Minas Antipersonal (CONTRAMINAS), en una ceremonia que contó con la participación de representantes de Ecuador, Estados Unidos, Alemania, Japón, la OEA, el Comité Internacional de la Cruz Roja y miembros del Consejo Ejecutivo de la institución.

Cabe destacar que con el aporte de CONTRAMINAS, este año se han registrado importantes avances en las actividades de desminado humanitario a cargo del Ministerio de Defensa y del Ejército del Perú en la frontera con Ecuador y del Ministerio del Interior y de la Policía Nacional en las infraestructuras; en la ejecución de campañas a cargo del Ministerio de Educación sobre el riesgo que generan las minas; en la atención integral a las víctimas a cargo del Instituto Nacional de Rehabilitación con el apoyo de la OEA, así como la ejecución de proyectos de reinserción económica con el apoyo de la cooperación estadounidense.

CONTRAMINAS coordina desde el año 2002 los trabajos de desminado en las torres de alta tensión y la sección occidental de la frontera del Perú con Ecuador. El Perú como Estado Parte de la Convención de Ottawa, tiene el compromiso de erradicar las minas antipersonal de su territorio antes del 1 de marzo del 2017.

Lima, 16 de diciembre de 2010 Actividades del Sector Relaciones Exteriores(16/12/2010)